

РУКОВОДИТЕЛЮ
ФИНАНСОВОМУ ДИРЕКТОРУ
ГЛАВНОМУ БУХГАЛТЕРУ

10 июля 2024 г.

Касательно работы Банка 26 июля 2024 года

Уважаемые господа!

Информируем Вас, что в связи с проведением технических регламентных работ, согласованных с Центральным банком Российской Федерации, **операционный день 26 июля 2024 г. будет закрыт, операции в этот день осуществляться не будут.** 25 июля 2024 г. является сокращенным рабочим днём (до 17:00) - время приема Банком документов на исполнение (платежные поручения в рублях, заявления на перевод в иностранной валюте, заявления на валютнообменные операции и т.п.) сокращено на один час.

29 июля 2024 г. Банк вернётся к стандартному режиму работы, все документы, полученные 26 июля 2024 г., будут обработаны 29 июля 2024 г.

Выписки за операционный день 25 июля 2024 г. будут доступны в электронном виде и на бумажных носителях 29 июля 2024 г. в стандартное время.

Дополнительно просим Вас не планировать закрытие любых банковских счетов в период с 22 июля 2024 г. по 31 июля 2024 г.

Во избежание задержек в проведении платежей рекомендуем провести критичные расчеты с контрагентами до 26 июля 2024 г.

В случае возникновения вопросов просим обращаться в управление по обслуживанию клиентов:

(495) 564-85-10/626-51-88/564 85 58/935-88-37/937-19-56

Дополнительно обращаем внимание, что начиная с 29 июля 2024 года электронные адреса ваших контактных лиц в Банке будут содержать доменное имя @ca-cib.ru.

С уважением,

Креди Агриколь КИБ АО

GENERAL MANAGER
CHIEF FINANCIAL OFFICER
CHIEF ACCOUNTANT

July 10, 2024

Re: Bank working schedule on July 26, 2024

Dear Sirs,

We would like to inform you that **the Bank will not perform any client operations on July 26, 2024** due to technical maintenance works as agreed with the Central Bank of Russia. July 25, 2024 will be a shortened working day. In this connection, the deadlines for providing payment orders and other documents for execution to the Bank will be 1 hour earlier versus standard deadlines established for each type of documents.

July 29, 2024 will be a standard operational day, all documents received on July 26, 2024 will be processed on July 29, 2024.

The account statements for the operational day of July 25, 2024 will be available in electronic and paper format on July 29, 2024 at a standard time.

We kindly ask you not to plan any accounts closure in the period from July 22, 2024 till July 31, 2024.

To avoid settlements delay we recommend to initiate your critical payments before July 26, 2024.

In case of any questions please feel free to contact Customer Service desk by phones:

(495) 564-85-10/626-51-88/564 85 58/935-88-37/937-19-56

Please note, that starting from July 29, 2024 e-mail addresses of your contact persons with the Bank will bear new extension [@ca-cib.ru](mailto:ca-cib.ru).

With best regards,

Credit Agricole CIB AO